

# 辰巳丘だより 3

平成29年5月31日（水） 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

## 芸術コースオープンハイスクール

5月27日（土）午後、本校芸術コースのオープンハイスクールが行われました。この企画は、中学生やその保護者の皆さんに本校芸術コースの取り組みを知っていただき、来年度の高校進学参考にしてもらうのが目的です。当日は、金沢、河北、白山市内の中学校や遠くは能登小木中学校から約40名の中学生とその保護者の方に参加していただきました。

初めにソロコンサートに参加した後、音楽、美術それぞれのコースに分かれてのガイダンス、合唱体験や施設見学などに参加しました。最後に、美術コースの生徒が、中学生一人一人の似顔絵を描き、プレゼントしました。来年度、たくさんの中学生が芸術コースに入学してもらいたいものです。



音楽コース実技指導（合唱）



美術コースガイダンス

## 校内ソロコンサートが開催されました！

オープンハイスクールに合わせて、校内ソロコンサートも開催され、音楽専攻の2、3年生が日頃の練習の成果を発表しました。当日は、保護者の皆さんや先生方、音楽の講師の先生など多数の観客が音楽専攻生は華麗な演奏に耳を傾けました。次の音楽専攻生の発表の場は、9月30日に行われる「シンビジウムコンサート」です。さらに演奏技術を向上させ、すばらしい演奏を披露してもらいたいものです。

